
○ 日　　　時：令和６年１０月２５日（金）１０：００～

○ 場　　　所：潮来市役所3階　第一会議室

○ 教育長 ：塙　誠一

○ 出席委員：小松﨑修平、茂木悦男　（欠席委員：飯田三矢子、村田茂穂）

○ 事 務 局：吉川学校教育課長、大﨑生涯学習課長、大里学校教育指導室長、大塚給食センター長

　　泉学校教育課長補佐

〇 傍聴者：なし

１ 開　　会

２ あいさつ

・塙教育長から開会挨拶

・会議録署名人として小松崎委員が指名された。

・本日は、飯田委員、村田委員が欠席であるが、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第３項の

　規定により教育長及び在任委員の過半数が出席しているため本会議は成立。

３ 案　　件

〇

・吉川学校教育課長及び大﨑生涯学習課長から説明する。

・茂木委員　令和７年度開催予定の全日本中学選手権競漕大会の概要について説明してほしい。

・大﨑生涯学習課長　令和７年７月下旬（２４～２６日）に開催を予定している。全国から約１，０００名の選手が集まる。

　　　　　　　　会場は、潮来市ローイングセンターで事前準備のために会計年度任用職員２名を採用する。

　　　　　　　　本年度大会では、潮来市のチームが上位に入賞していることから、潮来大会では優勝を目指してもらい

　　　　　　　　たいと考えている。

・小松崎委員　施設や設備についての問題はないのか。

・塙教育長　２０１９年にはいばらき国体を開催しているため問題はありません。また、堤防等に関して国土交通省に

　　　　　　　　階段設置の要望もしている状況です。

・茂木委員　是非大会を盛り上げていただくよう期待している。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

〇

・大塚学校給食センター長から説明する。（前回との変更点　教育部長⇒学校教育課長）

・茂木委員　受託事業者が変わっても、学校給食センターで勤務している方々は。潮来市の学校給食は美味しい。

　　　　　　　　視察で確認させていただいたが、施設の老朽化も心配であり将来的な考えはあるのか。

・塙教育長　これまで議会議員への試食等も実施しながら、潮来市の学校給食への理解をお願いしてきました。

　　　　　　　　施設は古くなってきていますが、異物混入等の事例もない状況です。今後学校の統合もあるため、

　　　　　　　　施設老朽化対策等の検討を進めていきます。

・小松崎委員　良い受託事業者を選定してほしい。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

４ 教育長報告

・塙教育長から９月２７日から１０月２５日までの諸行事報告が行われた。

５ 業務事務日程について

・各課長から１０月２５日から１１月２１日までの行事予定について説明

６ 教育委員会所管事項に関する質疑

・小松崎委員　学校でのインフルエンザ等の罹患状況はどうか。

・大里室長　現状ではインフルエンザの流行はないですが、マイコプラズマ肺炎により学級閉鎖の学校もありました。

　　　　　　　　今後も注意してまいります。

・小松崎委員　小中学校のホームページに学力向上・チャレンジアップとあったが、どのように行われているのか。

・大里室長　全国調査を踏まえて、思考力に加えて、基礎的な内容の定着が図られるよう実施しています。

　　　　　　　　すべての学校で様々な工夫をしながら、時間を確保して実施するようにしています。

・茂木委員　例年、潮来市PTA連絡協議会から提出される教育行政要望書について、早めに回答して学校への

　　　　　　　　連絡をお願いしたい。

日程第２　議案第２７号　潮来市立学校給食センター調理加工業務プロポーザル選定委員会設置要項について

令和６年　第１０回教育委員会定例会会議録

日程第１　報告第８号　令和６年度潮来市一般会計補正予算（第４号）の議会提出に対する同意の専決について



・塙教育長　１０月２日に教育行政要望書を提出いただいたのち、１０月１８日に市長とどこでもミーティングも実施

　　　　　　　　して潮来市PTA連絡協議会からの要望について確認させていただいている。例年２月上旬に市の

　　　　　　　　新年度予算編成が固まるため、その頃の回答となるのでご理解いただきたい。

・茂木委員　人事関係が始まる時期だと思うが、各校で充実が図られるよう配慮していただきたい。

・塙教育長　校長面談や所課長訪問などを行っており、各校の実情を踏まえしっかりと反映していきます。また、

　　　　　　　　鹿行教育事務所とも調整を図りながら進めています。

７ その他

◆部活動地域移行の進捗状況について

・小松崎委員　部活動地域移行に関しては、グラウンドの利用などについても周知が必要なこともあると思うので、

　　　　　　　　広く周知しながら進めてほしい。

・茂木委員　人材の確保や地域や実態に合わせることも必要であり、子ども達がやりたい部活動に取り組める

　　　　　　　　ようにしてほしい。また、他市との連携も検討が必要ではないか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　指導者報酬など運営にかかる費用負担についても、受益者負担や補助などについてどうしてい

　　　　　　　　　　　　　　　　　くのか。

・吉川課長　近隣市や県内状況をみると、指導者報酬は１時間あたり１，６００円程度となっています。各地域

　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ間で格差が出ないように教育委員会としても取り組みます。また、令和７年度までは、スポ

　　　　　　　　　　　　　　　　　ーツ庁の実証事業補助がありますが、令和８年度以降は、地域クラブを自主運営すべく受益者

　　　　　　　　　　　　　　　　　負担になると考えます。

◆第２期潮来市学校適正化計画に基づく、小中学校の統合準備等について

◆教育委員会教育行政点検・評価について

◆教育委員会職員慶弔費について

次回は１１月２１日（木）１０時より潮来市役所にて定例会を開催する予定です。

８ 閉　　会

 ・塙教育長により閉会した。

議長（教育長）

会議録署名人


